



# おいざの町

夢に向かって ふみ出す一歩

やさしく かしこく たくましく

令和5年度  
四ツ屋小学校  
学校報 No.18  
令和5年7月14日

## 『2年生に海外からのお友達』が来ています (7/4~)

海外からのお友達（写真中央 8歳 アメリカのダラス在住）が四ツ屋小学校に来てくれました。2年生の授業に参加して、日本の小学校の授業を体験しています。夏休み前くらいまで、毎日2時間ほど2年生で授業体験をしています。

お父さんはイタリア人、お母さんはこの四ツ屋小学校出身、祖父が現在四ツ屋地区在住の方です。現在夏休み中で、その期間を利用してお母さんの実家に来ています。この機会にたくさんコミュニケーションをとって交流してほしいと思います。



お母さんが一緒にいてくれます。

## 『地区子ども会』ご協力ありがとうございました(7/4)

これまでの生活の振り返りとこれから始まる夏休みに向けて、地区子ども会が開かれました。校外指導部の保護者9名の方に来ていただき、危険箇所の確認や安全に過ごすためについてのお話などをしてもらいました。お忙しいところ、ありがとうございました。

## 『PTA学習参観』ありがとうございました(7/10)

意欲あふれる子どもたちの姿を見ていただきました。日々成長していく子どもたち、「家庭での姿と学校での姿はちょっと違うな」と感じられた保護者もいらっしゃったと思います。



5年生は家庭科です。親子で裁縫を頑張りました。

1年生は算数です。たくさん発表してくれました。



◇ ◆ ◇ 栄 光 ◇ ◆ ◇

### 【優秀賞】

少林寺拳法秋田県大会  
単独演武小学生白・黄色帯の部  
(7/9 雄物川体育館)

2年生 渡邊さん

おめでとうございます！



## 『ゲストティーチャー』を迎え、社会科の授業を行いました 3年生(7/11)

四ツ屋地区コミュニティ会議会長でもある、藤井さんから、四ツ屋地区の農業について教えていただきました。「四ツ屋第一集落営農組合(28名)」での、70ヘクタールにも渡る「米や大豆」の栽培等についてお話しいただいた後、子どもたちからの質問に丁寧に答えていただきました。子どもたちはメモを取りながら熱心に聞いていました。今日のお話を聞いて、将来、四ツ屋の農業の担い手が育ってくれるとうれしいですね。



## 『宿泊学習』 保呂羽山少年自然の家 5年生(7/11~12)



天気が非常に心配されましたが、予定されていた全ての活動が無事できました。大自然の中で友達と一緒に過ごした経験は一生の思い出となりますね。

保呂羽の方々から、四ツ屋小学校の5年生は「行動が素早く、しっかりと盛り上がる素晴らしい子どもたちですね」とたくさん褒めていただきました。また、カヌー場まで特別に送迎バスを出してくれるなど、保呂羽の方々の心遣いにも感謝です。



1日目の夕食は野外炊飯でカレーを作りました。みんなで作るカレーは格別の味です。



夕食後はお待ちかねのナイトハイクへ。ちょっと不安そうな顔に見えますね。



雨の中、楽しみにしていたカヌーもできました。沼に落ちなくても濡れましたが・・・。

## 『四ツ屋小のホームページ』時々更新しています

明るいきらび笑顔あふれる四ツ屋小

最新のお知らせ

- 「学校報No. 17」をアップしました。
- 令和5年度の完結版をアップしました。遅れてすみませんm(\_ \_)m
- 6月の「ゆりの木」画像に追加がありました。
- 7月の「ゆりの木」画像に追加がありました。
- 七夕祭会での図書委員による歌を動画でアップしました。

今月の音楽のコーナー 動画もありますよ!

令和5年 7月の行事予定

日	曜日	学校行事	等
1	土		
2	日		
3	月		
4	火	地区子ども会(ゆりの木タイム)	
5	水	あいさつ運動(保健委員会)	

毎週、行事の写真や学校報等を更新しています。この度トップ画面の右の方に『今月の音楽のコーナー』を設けました。

まだ、曲数は少ないのですが、子どもたちの歌声や楽器演奏等を聞くことができます。

活動の様子動画も載せていく予定です。順次、追加していく予定ですので、時々、ご覧になっていただければありがたいです。